

SIN LA FE, SIN TÚ SER LA FE, NO PODRÁS HACER LAS COSAS, NO SERÁS EL MAGO VERDADERO DE LA VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de agosto de 2014  
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**SIN LA FE, SIN TÚ SER LA FE, NO PODRÁS HACER LAS COSAS, NO SE PODRÁN APARECER, NO SERÁS EL MAGO VERDADERO DE LA VIDA, PORQUE VOSOTROS SIENDO LOS MAGOS NO LO CREES Y LO ERES, Y TE DIGO LO HAN SIDO.**

[20140817] Mis bien amados, este es vuestro momento, es la hora que sintonices conmigo, que os te prepares, te prepares, quiero decirles que se conozcan, que se crean y estén convencidos que son los SERES, son los SERES encarnados que están en este cuerpo donde cada uno de vosotros se encuentra, comprendiendo, aceptando, creyendo esta realidad que eres.

**Vosotros ya estás sintonizado conmigo, pero es necesario que vosotros os te sientas conmigo como Yo estoy contigo, que os ahí en tu corazón solo fluya de ti el amor, el perdón, que fluya.** Porque, de cierto les digo, no viene nada a ti, sino de vosotros sale todo hacia el exterior. Te he dicho siempre, no me esperes, no esperes verme venir en esa nube, sino que la nube de la cual Yo os dije en aquel tiempo, es tu ignorancia y cuando domines a tu ignorancia podrás verme en esa nube que vosotros tienes. Pues **dispónganse en este momento, dispónganse a sentirme, a escucharme, dispónganse a aumentar vuestras llamas, porque son vosotros los que tienes estas llamas y manejas a tu cuerpo con estas llamas. Estas llamas son vuestra energía que están por todo tu cuerpo y que hacen vivir a tu cuerpo.**

**Todos los sufrimientos que vosotros puedas presentarme, no son más que karmas de todos vuestros pasados plasmados en tus llamas, en tus núcleos energéticos y son los que pueden salir al exterior, quiero decir a tu cuerpo, y tu cuerpo lo representa.** Pero vosotros puedes apagar, puedes controlar aquello, porque aquello viene siendo la energía negativa sin control porque vosotros no la conoces, porque siempre estás diciendo y te han enseñado que Dios te da todo el sufrimiento, te da todo lo que vos tenéis. Y quiero decirles hoy, mi Padre solamente observa a su Hijo, mi Padre sabe, porque es mi Padre y es el de vosotros también, sabe que así os ha hecho a vosotros a su imagen y semejanza. Poder, autoridad, todo lo que vos tenéis, pues de vosotros sale todo, bueno y malo.

Pues entonces no esperen, no esperen nada de afuera, porque afuera solo están tus obras, tus hechos, todo lo que vosotros habéis convertido. Pues así también en cada tiempo lo has hecho y hoy también. **¿No ves las plantas, las plantas terrenales ya no dan sus frutos? Las aguas han cambiado de color, de blancas a oscuras. Así todo. ¿No ves cómo se vive aquí en este mundo, en esta tierra, tus hermanos? ¿No ves que aquí en tu tierra vosotros mismos has engendrado la maldad y la has hecho brillar y la has llevado a cabo en vuestras vidas? ¿No ves que existen la prepotencia, el odio, las ambiciones desenfrenadas? ¿No ves que existen las enfermedades, todo lo que vos sabes que existe aquí? Déjenme decirles, amados míos, esto no lo ha dado un Dios ajeno, no lo ha enviado un Dios ajeno. Y todas las destrucciones que han habido en todos los tiempos, nada ha hecho un Dios ajeno hacia ti. Solo son vosotros los que han hecho aquello.**

Si en este presente, en esta vida que estás viviendo, estás viendo cosas y vas a seguir viendo cosas contrarias a vosotros, como destrucciones de lugares, conflictos y todo lo demás que vosotros ves, oyes, crees, esto pasará también. Pero esto no es un Dios que está en el cielo que les ha mandado. Todo esto lo has hecho vosotros, quiero decir Humanidad bendita, todos lo han hecho, cada quien, cada uno de los que están aquí en esta tierra han colaborado para que esto que vos ves se precipite, aparezca. Entonces vosotros se vean mezclados, inmiscuidos en todo esto. Todo esto eres vosotros mismos que tienes el poder y con tu poder, solo que invertido habéis hecho aquello. Yo os les digo que sí, todo esto lo han hecho vosotros, todo. Y hoy, hoy gimes de dolor, de angustia, de miseria, hoy gimes de todo y buscas compasión, ser compadecidos y buscas ser perdonados. Pero, os les digo a vosotros, ¿quién les perdonará? ¿A cargo de quién está el perdón? ¿No es tuyo? ¿No es de vosotros? Pues entonces, para que vosotros sientas el perdón actuar sobre ti y sobre todos, tienes que serlo tú mismo, tú eres el perdón, tu eres la vida, para que la muerte sienta que ha resucitado vosotros eres la vida.

**Para que deje de haber conflictos, vosotros eres el conflicto, pues deja de serlo, ya no veas conflictos, conviértelos y entonces cesaran los conflictos. Pero mientras que esto no se comprenda a este nivel general, siempre verás conflictos, pero solo verás conflictos, aunque vosotros no estés.** Por eso os dije en aquellos tiempos: Y todo el que esté a mi lado, el que esté conmigo, vendrán las catástrofes, vendrá la desolación, y el que esté conmigo no sufrirá aquello. Porque vosotros habiendo entendido esto, ya no vivirás aquello, lo contemplaras, verás cómo pasan las cosas, pero si lo llevas a cabo a vosotros no os tocará nada de aquello.

Estas son las preparaciones que vosotros deben tener hoy. Hoy, mis bien amados, **ya no hables de mañana, porque el mañana no existe, como tampoco el pasado existe, exactamente existes tú, solo tú eres, solo tú vives y solo tú haces el presente, hacen las cosas, lo que vos quierdes. Pero ya no vivan engañados, solo vivan hoy, solo hagan hoy, solo quieran hoy, solo ámense hoy.** Pero ámense de verdad, comprendiéndose que son SERES ocupando este cuerpecito que el Dios Interno, que el Dios que vive más acá de tu exterior, es decir que vive en tu interior, es el que os ha dado esto. Pero vosotros lo has corrompido, porque todas las corrupciones que existen, no es más que vosotros, vosotros lo has hecho, lo han hecho.

Y vosotros tienes el deber, el compromiso de ti mismo por ese amor, porque sabes que eres el Hijo de Dios, el Hijo del Padre, y sabes que vosotros has manchado este astro, tienes el deber de transformarlo otra vez, de volverlo otra vez al lugar del Padre. Por eso desde siempre he estado con vosotros, porque no es la primera vez, sino muchos tiempos, muchos milenios, muchas idas y venidas Yo he venido siguiendo tus pasos, porque vosotros no son nuevos, no son, son eternos vosotros. Este cuerpecito que vos tienes, este sí es nuevo, cuántos años le pones, cuántos años sabes que existes en él, este si es de los tiempos. Pero vosotros has vivido ya otras vidas, vosotros tienes miles de vidas vividas, miles de encarnaciones y en cada tiempo has venido hacer, a experimentarte una cosa y otra cosa, a saber que tú eres el Creador.

Pero, ¡Ay de vosotros! Que torciste tu rumbo, que quisiste experimentar otra vida diferente, quisiste experimentar del amor el odio, sí, mis bien amados. Eres amor, estabas ahí y disolviste, diluiste al amor, lo sustituiste por el desamor, ese amor se convirtió en desamor, esa paz se convirtió en bullicio, este perdón se convirtió en venganza, así lo hiciste todo. De esta forma empezaste a operar en ese lado y ese lado tiene un fin y ese fin, para ti es caótico, porque ves que no hay nada allí y ves que tienes que regresar al lado natural, al poder exacto de vosotros mismos. Entonces, pero qué duro se les hace y no tan solo a vosotros que estás en un cuerpo, a mis hermanos que están en espíritu ya sin cuerpo, qué dura es su vida. Porque ellos se llevaron una sorpresa en su vida, en sí mismo, pensando que siendo espíritu podrían ir y venir a donde quisieran, y se encuentran que no es así. **Muchos de vosotros de los que aquí están, los desencarnados que ya se fueron, no pueden venir porque no saben cómo venir, cómo asistir, porque no llevaron los conocimientos exactos en su vida, y es que no se les dio, es que ellos no lo entendieron, no quisieron aceptar la verdad de sus vidas.**

Hoy también Yo vengo a hablarles de esto para que vosotros tomes tu camino y entonces puedas volar, puedas llegar, puedas estar. La vida es eterna, no se acaba nada, se acaba vuestro cuerpo;

porque mi amado Pablo lo refirió a una espiga, a una fruta y a su espiga. Dijo él que él había comprendido que el cuerpo era como una fruta sembrada bajo tierra y que lo que brotaba de ella era la espiga. Él lo llegó a comprender y lo llegó a reafirmar en su corazón, en su SER y por eso ellos sí pueden estar. También vosotros debes comprenderlo, debes aceptarlo en tu corazón así, que lo único que va a donde es, es vuestro cuerpo porque éste es terrenal, es de la tierra. Más vosotros que eres del espíritu vas otra vez hacia él, eres eterno, solamente que en diferentes posiciones espirituales.

¿Me estás entendiendo? Porque deseo que vosotros comas de este pan, bebas de esta agua viva y te nutras. Esto es para vosotros espíritus, pero por añadidura también le das a comer a tu cuerpo y tu cuerpo es saludable cuando comes de este pan. Así vas, así debes de ser ya, porque el tiempo se los pide a vosotros, ese tiempo les está pidiendo que brote de vosotros el amor y la unificación conmigo y podamos hacer lo que hay que hacer. **Porque vosotros hoy en esta tierra careces de muchas cosas, de todas las cosas, carecen, porque les tienen bloqueados mis hermanos mayores. Quiero decir los Gobiernos y aun el Papa, que perdón os pido para ellos, porque les han metido a vuestras mentes que vosotros tienes que trabajar para poder vivir, para poder ganarte vuestro pan de cada día. Y Yo os les digo que no, Yo les digo que no, mis bien amados. Yo les he enseñado, les he dirigido que vosotros no necesitas hacer lo que aquellos te dicen.** Solo te he dicho que si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías hacer todas las cosas que vos quisieras y lo harías. Yo os te dije, podrías decirle a ese árbol, arráncate y vete al mar y lo haría, os dije. ¿Viste cómo seque aquella higuera, pero no la sequé con tales motivos malos? ¿Viste cómo transformé el agua en vino? ¿Viste cómo saque de un pez muchos peces? ¿Viste como saque de un pan muchos panes? Eso son referencias para vosotros y solo como referencias lo hice para vosotros, para que conocieras que no solo de pan material vive el hombre. No es de allá hacia acá que viene, sino lo tienes que sacarlo de dentro de tu corazón, de tu alma hacia afuera, hacia el exterior.

Porque vosotros habéis creído increíble aquello, y no lo hacen. Cuando vosotros lo veas creíble en tu SER, entonces lo harán y servirán a todos mis hermanos, a toda esta bendita humanidad que no conoce los Estatutos Divinos de la Ley Sagrada. Por eso sufren, por eso gimen de dolor, por eso no saben qué hacer y corren, corren de lado a lado sin encontrar nada que les haga un sustento en vuestras vidas. Porque, Yo os digo, que afuera no hay nada, es que tiene que ser de tu corazón, de tu gran sentimiento tiene que brotar lo que vos quieras y lo tendrás. Y hoy es el tiempo. ¿No hay hambre hoy, pues, en tu tierra? ¿No hay agotamiento de todo en tu tierra? ¿No es el hombre que se ha llevado vuestras cosas? ¿No eres vosotros que no puedes? Entonces hoy es el momento de que vosotros actúes con esa deliberación hacia la tierra. No buques que te hagan, haz, hagan, hazlo tú.

**Porque a eso vine, a eso he venido en todos los tiempos, pero en todos los tiempos, así estuve en todos los tiempos en cada personaje<sup>1</sup> que Yo he ocupado. Pues, entonces, en esta ocasión hace dos mil años y más como Jesús, HOY SOY EL CRISTO.** Pero también estoy más cerca de vosotros, porque necesitas de este pan sin levadura, de esta agua viva. Vosotros necesitáis de esto y Yo se los vengo a dar, cómanlo porque es de vosotros, coman y beban hasta que se sacien para que gocen de una vida plena, una vida feliz en tu SER, en TÚ SER.

Vosotros, mis amados míos, no se tarden mucho, no se tarden. ¿Cuándo les veré unificados? ¿Cuándo les veré experimentando juntos la vida? Porque hoy, hoy al verlos aquí, al ver a cada uno de vosotros aquí reunidos, esto no es mi alegría, mi contento va a ser todavía de vosotros cuando vosotros seas hermanos de verdad y dejen todo y solamente sean hermanos y se sirvan como hermanos y busquen juntos una vida nueva y practiquen las cosas divinas hacia esta humanidad que les hace falta, porque a esta humanidad les hace falta esto. Pero, no lo quisieron cuando estuve con vosotros hace más de dos mil años y hoy tampoco. Pero hoy a vosotros vengo y se los doy, espero que vosotros sí puedas, puedas doblegarte ante esta verdad y puedas ejecutar esto, porque todo

---

<sup>1</sup> El Maestro se refiere a que él, como el Cristo, ha venido en todos los tiempos, en una Jornada Mesíasica, presentándose en nueve Personajes, siendo este último como Jesús de Nazaret. Esta obra de la jornada mesíasica de EL Cristo, Instructor de Humanidades, se encuentra en la siguiente página web de internet de la Fraternidad Cristiana Universal: <https://elcristoes.net/>

aquél que viva conmigo, ese no sufrirá jamás, ya no tendrá hambre jamás, no tendrá muerte jamás, no tendrá necesidad de nada y podrá ver las catástrofes que vienen y él solo estará para servir. ¿Vosotros, mis bien amados, quieres ser uno de ellos? Pues únanse conmigo y trabajemos juntos en este universo, en esta tierra, en esta tierra donde han llegado los sufrimientos, han sazonado ya los frutos que vosotros sembraste en todos los tiempos, hasta hoy han sazonado y empiezan a madurar.

Espero lo entiendan, para que vosotros puedas salvarte y salvar a mis hermanos, a todo aquel que lo desee lo puedas ayudar. **Conténtense, pues, hoy, solo trata de vivir el día de hoy, hoy debes realizarlo todo, realízalo sin decir mañana, sin decir fue ayer, solo hoy es vuestro día de realizar todas las cosas. Pero sin la fe, sin tú ser la fe, no podrás hacer las cosas, no se podrá aparecer, no serás el MAGO VERDADERO DE LA VIDA, porque vosotros siendo los MAGOS no lo crees y lo eres, y te digo lo han sido, solo que han operado en el lado contrario de vuestras vidas y más, no puedo, no soy, estoy acabado. Todo eso has dicho y dices, estoy enfermo, y todo eso has dicho y eso es lo que se ha aparecido en vosotros, ¿no careces algo de aquello? Pues te digo, es porque vosotros así lo han materializado, porque SON LOS GRANDES MAGOS ante la vida.**

**Yo Soy el que Soy, Yo estoy contigo, porque vosotros empezas a desear que alguien os hable, que alguien os les diga, que alguien os les recuerde lo que vosotros son, y Yo Soy el indicado.** Porque Yo siempre he estado contigo, aunque no lo creas, aunque olvidado me tengas, pero Yo siempre he estado contigo, he estado en tu corazón y por eso tu corazón no puede engañarme jamás, porque ahí he estado Yo, he estado ahí. Y vosotros no te habías dado cuenta, pero hoy se los digo, no por nada, sino para que vosotros sientas que Yo he estado. Y de cierto les digo, a mí no me interesa lo que vosotros hagáis, estéis haciendo, no. Si todos los sufrimientos que vienen son tuyos y es de lo que vosotros hacéis. Porque Yo les he hablado de tu fruto, he hablado de tu fruto y he hablado de la siembra y os les he dicho: "Todo aquel que siembra cosecha". Y vosotros están sembrando.

Pero es como en tu tierra, ¿caso en tu tierra siembras un fruto y ya se cosecha de inmediato? Ves que no es así, ves que se cosecha en tres meses y demás y todo así. También en vosotros es esto. El fruto madura en vosotros cuando tiene que madurar. Pero vosotros eres el poder y lo puedes diluir, lo puedes transformar porque eres el autor. ¿Pues en tu casa, no gustándote una habitación no la acondicionas y la pintas de nuevo? Pues igualmente. En vuestros trabajos cuando ves que no te sirve algo, ¿no lo desbaratas y lo haces de nuevo? Así es en tu cuerpo, en tu mente, así es en tu conciencia. Vosotros tienes el poder para poder cambiarlo, eres maravilloso, eres el poder, solo dense cuenta. Y ya os les digo, a nada, a nadie tienes que seguir. Afuera no hay nada, afuera están tus reflejos de lo que tú eres, de lo que tú has sido y de lo que tú quieres ser, afuera está. No hay nada ni nadie a quien seguir, solo síguete a ti mismo, no hay nada que investigar afuera, solo invéstigate a ti mismo. ¿Están de acuerdo vosotros? Para que vosotros crezcáis y te levantes como la bruma en el mar.

**Ya es tiempo que practiques el amor, pero el amor eterno, el amor fraternal, es tiempo que practiquen el perdón, pero que salga del corazón, no de la mente.** Porque la mente os les engaña, la mente les engaña y ese no es perdón, ahí sale la conveniencia. De vuestra mente es la conveniencia de que debes perdonar a quien os te conviene porque esperas algo. ¿No así lo han hecho vosotros, pues? No pienses con tu mente, es de tu corazón, deja salir las cosas buenas de tu corazón y deja que se impregne este universo de aquello y será.

Benditos sean, mis bien amados, Yo les bendigo y quito de vosotros toda escoria, toda polilla, todo odio, toda venganza, todas las prepotencias. Porque vive más tu mente que vosotros, solo vive la ignorancia y esa está en tu mente, la prepotencia está en tu mente. Porque tu corazón logra saber, sabe que ERES, eres el pequeño Dios y que eres el Hijo de Dios, del omnipotente, del omniabarcante, que eres aquel que no tiene nada de lo que hoy vivís vosotros en amarguras. Conténtense, pues, no me escuches con tu mente, escúchame con tu corazón. ¿Y sabes?, **tu corazón es tu sentimiento puro de tu alma, de tu SER, es el sentimiento puro VOS QUE ERES EL ESPÍRITU, y ese sentimiento purísimo aquí le llamas alma, es vuestra alma misma.**

Yo os bendigo a todos, Yo les deseo a todos que hayas comido de este pan y bebido de esta agua viva, cristalina e inundes a todo lo físico material lo llenes de vida como vos eres. Yo les disuelvo todo lo errado que vosotros puedes estar y Yo envío a vosotros en esta hora esta llama violeta para

que se lleve todo aquello y todo aquello lo pueda transformar, lo pueda convertir otra vez de donde es. Así dejo también esta llama rosa en vosotros para vuestros cuerpos, solo estense atentos, pues solo eso les pido, no les pido más, solo la atención, solo estar atentos a esas llamas vivas, a esta llama rosa que es la encargada de sanar vuestros cuerpos, de darle la tonalidad a cada una de tus partículas, a cada uno de tus miembros y órganos físicos a los que componen a este cuerpo. Esta llama rosa es la que se encarga de curar toda especie de enfermedad que vosotros mismos la has creído, la has creado.

Pero estense atentos, estense en comunión conmigo y Yo Soy el encargado de ponerles todo, de enseñarles a recordar que vosotros eres todo y que todo sale del fondo de ti mismo, nada viene a vosotros, sépanlo bien. **Podrías pensar que Yo vengo a vosotros, pero Yo salgo de vosotros, Yo salgo de vosotros, de ahí de tu corazón salgo y me hago presente y os le hablo a tu mente, a tus recuerdos, a tu alma. YO SOY EL QUE YO SOY, así mi Padre igual sale de vosotros.** Así, todo sale de vosotros, brota de vosotros y sale al exterior. Toda la entidad viviente y de todos los tiempos, han creído que viene, que vengo y es cuando salgo de tu corazón, ahí estoy en tu corazón y ahí les puedo mirar totalmente quienes han sido. Por eso Yo les conozco a vosotros, y sé de vosotros, pero todo lo que han sido es vosotros y todo lo que están siendo eres vosotros y tendrás tu recompensa, como la has tenido y la seguirás teniendo, porque es tuyo. Y hasta que no laves aquello, hasta que no transformes aquello, no tendrás paz y tus castigos serán prominentes, tus castigos serán ya y son ya.

Porque vosotros has pecado con la mirada, habéis hecho tantas cosas, pero es tu evolución, son tus cambios, pero también esos tienen secuelas y llegan cuando vosotros no te lo piensas, llegan esas secuelas y hacen estragos en vosotros. Todo esto se los digo porque es necesario que lo sepas, es necesario que estés en una afinidad mutua contigo mismo; para que sepas cómo has operado, cómo estás operando y cómo seguirás operando en la vida. Espero lo estés entendiendo, porque a eso vengo a hacerles conscientes y a que vosotros veas las llagas de tu alma y a eso vengo Yo a tocarlas, para que sepas que Yo siempre he estado contigo. Si hasta vosotros se han creído que puedes taparme, porque me has creído como una imagen y que me puedes tapar para que hagas tus fechorías y no pueda Yo mirarte, vosotros lo habéis creído así. Pero, no, no, eso lo podéis hacer aquí en lo externo, con las imágenes externas hechas por vosotros mismos, eso lo puedes hacer con ellas, pero conmigo no.

Benditos sean todos, Yo les bendigo a todos y les amo a todos y les deseo a todos mucha felicidad. Benditos míos, les tengo en mi manto divino, les envuelvo en mi manto dorado para que vosotros sintas el consuelo, te sintas protegido y sigas haciendo lo más hermoso de tus cambios y puedas demostrarlo aquí en la tierra. **Porque no es en otro lado que vas hacer, no es en otro planeta que te vas a ir. Irse a otros planetas es huir, es querer seguir siendo el que has sido siempre, el deshonesto, el prepotente, es hacer todo eso aquello y no hay dónde ir, os te digo no hay donde ir. Te vas a allá y también allá te pasará lo que te ha de pasar y estés donde estés pasará lo que ha de pasar, lo que tengas que pasar de ti mismo.** Pues no alargues más aquello, hoy es tiempo, solamente se te pide que vuelvas al amor, que vuelvas a la paz, que vuelvas al perdón. Solamente se te pide esto para que todo se aproxime, para que todo lo transformes en lo que vos quieres, porque todo está aquí en esta tierra.

Nada se ha perdido, vosotros como crees en aquello, pues sí lo ves perdido, pero Yo os te digo, nada hay perdido y todo surge en su justo momento. Y vosotros si lo haces con esta conciencia, lo puedes hacer aparecer en este momento, es vuestro deber. Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os les dejo este vuestro mensaje, sean dichosos, gocen la vida, pero no se aparten de Mí ni un momento, hermanos amados. Benditos sean y para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

SIN LA FE, SIN TÚ SER LA FE, NO PODRÁS HACER LAS COSAS, NO SERÁS EL MAGO VERDADERO DE LA VIDA.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.